

Rencontre du métropolite Antoine de Volokolamsk avec le pape François de Rome



Le 5 août, à l'invitation du pape François, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, s'est rendu au Vatican. Il a été reçu au palais apostolique par le chef de l'Église catholique romaine.

L'entretien du pape François et du métropolite Antoine, qui avait lieu en italien, a porté sur de nombreux thèmes de l'agenda des relations orthodoxes-catholiques, notamment dans le contexte des processus politiques en cours dans le monde.

Cette longue conversation s'est terminée par un échange de cadeaux.